

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate
N° 01-22-23



Journée nationale du personnel de soutien en éducation

Gatineau, le 29 septembre 2022 – Le Centre de services scolaire des Draveurs joint sa voix à celle de la Fédération du personnel de soutien scolaire afin de souligner la Journée nationale du personnel de soutien en éducation.

En ce 29 septembre 2022, la Direction générale désire témoigner toute sa reconnaissance au personnel de soutien. Grâce à leur dévouement, ils contribuent à la réussite de la mission éducative du centre de services scolaire.

Cet hommage souligne également leur travail remarquable qui est effectué tous les jours afin de veiller au bon fonctionnement des écoles, des centres de formation et du centre administratif. Par leur engagement et leur sens de l'organisation, le personnel de soutien fait du Centre de services scolaire des Draveurs une organisation efficace et performante.

Merci du fond du cœur à tous les membres du personnel de soutien technique, paratechnique, administratif et manuel du CSSD. Que cette journée soit empreinte de reconnaissance ainsi que de petites et de grandes attentions à la hauteur de votre travail remarquable au quotidien.

Le Centre de services scolaire des Draveurs

-30-

Source : Mélissa Fortin, conseillère en communication
819 663-9221 poste 12108 / melissafortin@cssd.gouv.qc.ca

Journée mondiale du personnel de soutien en éducation

Le dernier jeudi du mois de septembre, le personnel de soutien des centres de services scolaires du Québec, affilié à la Fédération du personnel de soutien scolaire (FPSS-CSQ), célèbre sa Journée nationale. La Fédération, par cette Journée nationale, contribue à faire respecter et apprécier le travail quotidien de ses membres dans toutes les régions du Québec, en plus de favoriser le développement de solidarités dans les milieux de travail.

La FPSS-CSQ a instauré cette journée en 1999 pour mettre en valeur le rôle essentiel que joue le personnel de soutien scolaire. La Fédération du personnel de soutien scolaire (FPSS-CSQ) est la seule fédération représentant exclusivement du personnel de soutien scolaire des écoles et des centres du Québec. Elle regroupe près de 33 500 membres travaillant dans les différents centres de services scolaires à travers le Québec.

Source : <https://fpss.lacsq.org/fr/>